5 Piéces
130 m?

Réf. 8068

1 390 000 €

| es Issambres
Maison a vendre (83380)
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Jolie villa vue mer de 5 pieces de 180 m2, entierement rénovée avec
goQt sur un terrain de 1000m2. Elle est composée d'une piece de vie
spacieuse et lumineuse avec une cuisine ouverte sur un séjour donnant
acces sur une terrasse offrant une vue mer et pinedes. 4 chambres
équipée d'une salle d'eau privative chacune. Une grande terrasse en
pierre équipée d'un cuisine. Piscine au chlore de 8 x 4 m et un brasero
complete cette villa. Un garage. Possibilité de faire un boulodrome. A
seulement 5 minutes des plages et du centre-ville. Expo sud et au

calme. Les informations sur les risques auxquels ...

Pretty sea view villa with 5 rooms of 130 m2, fully renovated with taste. It is
composed of a spacious and bright living room with a kitchen open to a living room
giving access to a terrace offering a view of the sea and pine forests. 4 bedrooms
equipped with a private bathroom each. A large stone terrace with an 8 x 4 m
chlorine pool and a brazier completes this villa. A garage. Possibility of a bowling
alley. Only 5 minutes from the beaches and the city center. Facing south and quiet.
Information on the risks to which this property is exposed is available on the
Georisques website: ...
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